

V. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DE MARINA

Resolución de la Junta de Subastas del Departamento Marítimo de Cádiz por la que se anuncia subasta de los materiales que se citan.

Se pone en conocimiento de quienes pueda interesarle que los días que a continuación se detallan, en la Jefatura de los S. T. C. M. de este Arsenal, se procederá a la venta en pública subasta de los materiales siguientes:

Día 23 de enero de 1970

Clasificación número 139/70.—Precio tipo: 129.569 pesetas.

- 23.500 kilogramos aproximados de chatarra de hierro.
- 180 kilogramos aproximados de chatarra de bronce.
- 40 kilogramos aproximados de chatarra de latón.
- 2 dinamos, marca «Carle Lahmerer» (inútiles).
- 2 ejes de cola de 15 metros de hierro (inútiles).

Día 27 de enero de 1970

Clasificación número 140/70.—Precio tipo: 117.800 pesetas.

- 4.000 kilogramos de estachas de cáñamo blanco (distintas menas).
- 11.000 kilogramos de estachas de cáñamo alquitranado (distintas menas).
- 13.000 kilogramos de jarcía de coco (distintas menas).

Para información y detalles pueden dirigirse al señor Secretario de la Junta en días laborables, de nueve a trece horas.

Arsenal de La Carraca, 17 de diciembre de 1969.—El Secretario, Juan Conforto.—8.446-A.

MINISTERIO DE HACIENDA

Resolución de la Dirección General del Patrimonio del Estado por la que se anuncia concurso para contratar el arrendamiento de local en Mahón con destino a la instalación de los servicios de Depositaria de Hacienda.

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 87 de la Ley del Patrimonio del Estado, se convoca concurso público para el arrendamiento de local en Mahón con destino a la instalación de los servicios de Depositaria de Hacienda.

Las propuestas para el concurso se presentarán en sobre cerrado, que podrá ser lacrado y precintado, en el Registro General de la Delegación de Hacienda de Baleares, en horas de oficina, o en cual-

quier otra de las referidas en el artículo 86 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo, en el plazo de treinta días naturales contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las condiciones del concurso estarán expuestas en el tablón de anuncios de la citada Delegación de Hacienda, en la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Baleares, en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Mahón y en la Dirección General del Patrimonio del Estado (Ministerio de Hacienda, segunda planta).

El importe del presente anuncio será de cuenta del adjudicatario del concurso.

Madrid, 10 de diciembre de 1969.—El Director general, Víctor Mendoza Oliván. 8.348-A.

Resolución de la Delegación de Hacienda de Baleares por la que se anuncia subasta para la venta de una finca rústica en Palma de Mallorca.

Se saca a la venta, en pública subasta, para el día 30 de enero de 1970, a las once horas, ante la Mesa de la Delegación de Hacienda de Baleares, en cuya Delegación (Sección del Patrimonio del Estado) puede verse el pliego de condiciones generales, una finca rústica, con casa y alberca, situada en el término municipal de Palma, carretera de Valldemosa, de una extensión superficial de 49.314 metros cuadrados aproximadamente.

Tipo de subasta: 1.308.000 pesetas.

Palma de Mallorca, 19 de diciembre de 1969.—El Delegado de Hacienda, Francisco Jorro.—8.462-A.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Resolución de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Huelva por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras que se citan.

La Comisión Provincial de Servicios Técnicos ha acordado anunciar subasta de las obras que a continuación se mencionan, que forman parte del Plan de Inversiones para 1969.

Abastecimiento de aguas a Villalba del Alcor.

Tipo de licitación: Dos millones de pesetas.

Fianza provisional: Cuarenta mil pesetas.

Fianza definitiva: Ochenta mil pesetas. Plazo de ejecución: Doce meses.

Clasificación del contratista: Grupo E, subgrupo 1; grupo K, subgrupo 2.

Abastecimiento de aguas a Niebla:

Tipo de licitación: Tres millones de pesetas.

Fianza provisional: Sesenta mil pesetas.

Fianza definitiva: Ciento veinte mil pesetas.

Plazo de ejecución: Doce meses.

Clasificación del contratista: Grupo E subgrupo 1.

Los proyectos con cuantos documentos lo integran (Memoria, planos, presupuestos, etc.) estarán de manifiesto desde las once a las trece horas de todos los días hábiles para la presentación de proposiciones en la Secretaría de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos, sita en Palacio Provincial, Gran Vía, de esta capital, donde podrán ser examinados y copiados por quienes lo estimen oportuno.

Las proposiciones para optar a la subasta, ajustadas al modelo que al final se inserta, se presentarán extendidas en papel sellado o papel común reintegrado con póliza de seis pesetas, debiendo ser entregadas en la Secretaría de la Comisión, sita en el domicilio antes indicado, en el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente, también hábil, al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» durante las horas comprendidas entre las once y las trece.

Serán presentadas en sobre cerrado que podrá ser lacrado y precintado, y en cuya cubierta figurará la siguiente inscripción: «Proposición para tomar parte en la subasta de las obras comprendidas en el proyecto de»

Huelva, de de 1969.

(Firma.)

A la proposición así extendida se acompañarán los siguientes documentos:

1.º Declaración jurada en la que el licitador afirme bajo su responsabilidad no hallarse incurso en ninguno de los casos de incapacidad e incompatibilidad señalados en el artículo cuarto de la Ley de Contratos del Estado.

2.º Poderes y documentos acreditativos de la personalidad del licitador, bastantes a su costa por el Secretario de la Comisión o sustituto reglamentario.

3.º Cuando el proponente sea una Empresa o Sociedad, certificación acreditativa de los extremos exigidos por el artículo quinto del Decreto-ley de 13 de mayo de 1955.

4.º Resguardo de la constitución de la garantía provisional o aval bancario.

La apertura de pliegos tendrá lugar a las once horas del primer día hábil siguiente al que concluya el plazo de presentación de proposiciones, en el edificio de la excelentísima Diputación Provincial, sito en esta capital, ante la Junta compuesta por el excelentísimo señor Gobernador civil, Presidente de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos, los vocales designados por dicha autoridad entre los miembros de la referida Comisión

y los señores Interventor de Hacienda, Abogado del Estado de la Delegación de Hacienda de la provincia y Secretario de la Diputación como Secretario de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos.

Si se presentasen dos o más proposiciones iguales se verificará en el mismo acto una licitación por puja a la llana durante el término de quince minutos entre los titulares de dichas proposiciones, y transcurrido dicho plazo subsistiendo la igualdad, se decidirá la adjudicación mediante sorteo.

El modelo de proposición para concurrir a esta subasta será el siguiente:

Modelo de proposición

Don, vecino de provincia de, con domicilio en (por su propio derecho o con la representación que ostente), enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día de 1969, y de las condiciones y requisitos que se exigen para la ejecución de las obras de, se compromete a

ejecutarlas con estricta sujeción al proyecto, presupuesto y pliego de condiciones en la cantidad de pesetas (en letra y número).

Huelva, de de 19.....
(Firmado.)

Huelva, 15 de diciembre de 1969.—El Gobernador civil, Presidente, interino.—El Secretario.—8.420-A.

Resolución de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Toledo referente a la contratación de las obras de distribución y saneamiento de Yuncos.

A los efectos prevenidos en el artículo 111 del Reglamento General de Contratación del Estado se participó a todos aquellos interesados en la contratación de las obras de distribución y saneamiento de Yuncos que el plazo para la presentación de las licitaciones terminará el día 29 del actual a las catorce horas.

Lo que se publica en este periódico oficial para general conocimiento.

Toledo, 17 de diciembre de 1969.—El Gobernador civil Presidente, Fernando Pérez de Sevilla y Ayala.—8.448-A.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

Resolución de la Dirección General de Transportes Terrestres por la que se anuncia concurso para la concesión de los servicios regulares de transporte que se citan.

Se anuncia concurso para la concesión de los servicios regulares de transporte que a continuación se indican, con expresión de las Jefaturas Regionales y Oficinas Provinciales de Transportes Terrestres en las que, además de esta Sección, pueda examinarse el proyecto (Memoria y plano, y el pliego de bases).

Servicio	Clase	Peticionario	Provincias
Juanceda y Ordenes	Viajeros	Don Antonio Alvarez Mosquera	La Coruña
Lucena y Montoro	Idem	Herederos de don Carlos de Miguel Santol	Córdoba
San Vicente de la Barquera y su estación (Ferrocarril del Cantábrico)	Idem	Doña María Antonia García Holgado ...	Santander
Coria del Río (Barriada Nueva) y Sevilla	Idem	«Tranvías de Sevilla, S. A.»	Sevilla
Figueras a Alfár y a Puente Príncipe	Idem	Don Victoriano Belmonte García	Gerona
Cala Mesquida y Cala Rajada	Idem	Don Juan Sard Esteva	Baleares
Vigo y Oviedo	Idem	«Automóviles Luarca, S. A.»	Lugo, Orense, Pontevedra y Oviedo.
Las Palmas y Arucas, Teror, San Mateo, Santa Brígida y Telde	Idem	Cooperativa de Productores de Transportes Ligeros por Carretera de Las Palmas	Las Palmas.

La apertura de pliegos se efectuará a las once horas del día 19 de febrero de 1970 en los locales de la Sección de Concesiones de la Dirección General de Transportes Terrestres (planta cuarta del Ministerio de Obras Públicas, edificio de los Nuevos Ministerios), donde podrán presentarse proposiciones de competencia en la forma y con los requisitos prevenidos en la Orden ministerial del 20 de abril de 1950 («Boletín Oficial del Estado» de 16 de mayo del mismo año), debiendo acompañarse el resguardo de la fianza reglamentaria. Dichas proposiciones se admitirán hasta las trece horas del día 13 de febrero de 1970.

Modelo de proposiciones

Don, vecino de, con domicilio en, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día, así como el proyecto objeto de este concurso, del pliego de bases para su celebración y de la instrucción aprobada por Orden ministerial de 20 de abril de 1950, acompaña a esta proposición los documentos del servicio regular de transporte de por carretera entre y por, con sujeción a las condiciones señaladas en el pliego de bases, ofreciendo en relación con el proyecto objeto de concurso las siguientes mejoras:

- a) Material móvil
- b) Instalaciones fijas
- c) Número de expediciones
- d) Tarifas
- e) Otras mejoras

(Fecha y firma.)

Madrid, 12 de diciembre de 1969.—El Director general, Jesús Santos Rein.—8.336-A.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Resolución de la Junta Provincial de Construcciones Escolares de Lugo por la que se anuncia concurso-subasta para contratar la ejecución de las obras del Colegio Nacional de 10 aulas y servicios complementarios en Puerto-Marín.

Se anuncia concurso-subasta público, que se celebrará en el Gobierno Civil de Lugo, a las doce horas del segundo día hábil al de terminación del plazo de presentación de proposiciones para adjudicar las obras del Colegio Nacional de diez aulas y servicios complementarios en Puerto-Marín.

Presupuesto de contrata: 6.522.048,97 pesetas.

Plazo de ejecución: Dieciocho meses.
Fianza provisional: 133.712,66 pesetas.

Arquitecto: Don Gerardo García-Boente Fernández.

Plazo de presentación de proposiciones: Será de veinte días hábiles, a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», terminándose el último de estos días, a las trece horas.

Estas proposiciones habrán de presentarse en la Delegación Administrativa de Educación y Ciencia de Lugo (avenida de Ramón Ferreiro, edificio de la Escuela de Magisterio).

Los proyectos completos, pliegos de condiciones y demás documentación de la obra están de manifiesto en la citada Delegación durante las horas de despacho al público.

A la proposición deberán acompañar los documentos detallados en el pliego de condiciones particulares.

Los licitadores deberán presentar asimismo un certificado de clasificación provisional, grupo C (Edificios y Urbanizaciones), emitido por la Junta Consultiva de Contratación Administrativa del Ministerio de Hacienda o testimonio notarial del mismo.

Las proposiciones se ajustarán al modelo siguiente:

Don, vecino de, provincia de, con domicilio en, y documento nacional de identidad número se compromete a tomar a su cargo las obras de, con estricta sujeción a los proyectos aprobados y demás condiciones del concurso-subasta, por la cantidad líquida de que supone la baja de (en letra) por ciento.

(Fecha y firma.)

Lugo, 9 de diciembre de 1969.—El Gobernador civil, Presidente, Eduardo del Río Iglesia.—8.255-A.

DELEGACION NACIONAL DE SINDICATOS

Resolución de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se anuncia concurso-subasta para la adjudicación de las obras de reforma de dos ascensores en la Casa Sindical Provincial de Valladolid.

La Organización Sindical anuncia el concurso-subasta para la adjudicación de las obras de reforma de dos ascensores en la Casa Sindical Provincial de Valladolid, cuyo presupuesto de contrata as-

ciende a 682.766,45 pesetas, reportando la fianza provisional 13.656 pesetas.

El proyecto y pliego de condiciones pueden ser examinados en la C. N. S. de Valladolid y en la Jefatura de la Obra Sindical del Hogar, paseo del Prado, números 18-20, Madrid.

Las proposiciones se admitirán en la Jefatura Nacional de la Obra Sindical del Hogar (paseo del Prado, números 18-20, Madrid) y en la C. N. S. citada, en las horas de oficina, durante veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y hasta las doce horas del día en que se cierre dicho plazo, y si éste fuese festivo, al día siguiente hábil.

La apertura de los pliegos se efectuará en la citada C. N. S. a los cinco días de haberse cerrado el plazo de admisión, salvo que fuese inhábil, en cuyo caso se entenderá prorrogado el plazo al primer día hábil.

Madrid, 11 de diciembre de 1969.—El Jefe nacional de la Obra, P. D., el Subjefe nacional, Antonio Doz de Valenzuela. 8.269-A.

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución de la Diputación Provincial de Albacete referente a la subasta para contratar la ejecución de las obras de construcción del «Camino de acceso al parador nacional de turismo en Albacete» (partiendo del p. k. 249,708 de la carretera nacional 430 al p. k. 250 de la carretera nacional 301)

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 147, del día 8 de diciembre actual, se anuncia a subasta la ejecución de las obras de construcción del «Camino de acceso al parador nacional de turismo en Albacete» (partiendo del p. k. 249,708 de la C. N. 430 al p. k. 250 de la carretera nacional 301).

Presupuesto de contrata: 2.563.019 pesetas.

Plazo de ejecución: Ocho meses.

Fianza provisional: 61.260 pesetas.

La fianza definitiva se constituirá con arreglo a lo determinado en el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales

El proyecto, pliego de condiciones y demás datos se hallan de manifiesto en la Sección de Vías y Obras de la excelentísima Diputación.

Las proposiciones se presentarán en el Negociado segundo de la Secretaría de esta Corporación durante el plazo de veinte días hábiles y horas de diez a catorce a partir del siguiente al en que aparezca inserto el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», con arreglo al modelo que se inserta a continuación, extendidas en papel de 16.ª clase (tres pesetas) y reintegradas con timbre provincial de cinco pesetas.

La apertura de pliegos tendrá lugar en el palacio provincial a las doce horas del primer día hábil siguiente a la terminación del plazo de presentación de proposiciones.

Modelo de proposición

Don, vecino de habitante en la calle de, número, mayor de edad, de estado, documento nacional de identidad número, de fecha, en nombre propio (o, en su caso, en nombre y representación, que acredita con, de vecino de calle o plaza, número, piso, documento nacional de identidad número, de fecha, en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar, enterado del proyecto y pliego de condiciones jurídicas y económico-administrativas y facultati-

vas y técnicas de la subasta para la contratación de las obras del «Camino de,» antecedentes todos que ha examinado, conoce perfectamente y acepta íntegramente, se compromete en nombre propio (o en el de la representación que intervienga) a la ejecución como contratista de la expresada obra, con sujeción estricta a cuanto establecen los documentos indicados y se estipula en las normas generales de aplicación, por la cantidad de (en letra) y en el plazo señalado. (Lugar, fecha y firma.)

Albacete, 9 de diciembre de 1969.—El Presidente.—8.243-A.

Resolución de la Diputación Provincial de Lérida por la que se anuncia segunda subasta para contratar la ejecución de las obras que se citan.

Para ejecución obras de los siguientes proyectos:

Proyecto de pavimentación asfáltica del camino vecinal de la Ametlla a la carretera local de Balaguer a Tremp.

Tipo de licitación: 1.304.281 pesetas.

Proyecto de pavimentación asfáltica del camino vecinal de Montellá a Martinet.

Tipo de licitación: 1.507.455 pesetas.

Proyecto de pavimentación asfáltica del camino vecinal de Santa María de Montmagastrell.

Tipo de licitación: 806.529 pesetas.

Plazo de presentación de proposiciones, dentro de los veinte días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

En lo demás regirán las mismas condiciones publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» número 273, de 14 de noviembre del año 1969, y «Boletín Oficial» de la provincia número 136, de 13 de noviembre del mismo año, en los que se anunciaba primera subasta.

Lérida, 10 de diciembre de 1969.—El Presidente, José María Razquin Jené.—8.294-A.

Resolución del Ayuntamiento de Granada por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras de renovación del pavimento en la calle del Gran Capitán.

El Alcalde Presidente del excelentísimo Ayuntamiento de esta capital de Granada

Hago saber: Que por este excelentísimo se ha acordado anunciar subasta para la contratación de la ejecución de las obras de renovación del pavimento en la calle del Gran Capitán, contentándose en los correspondientes pliegos de condiciones las siguientes determinaciones:

Primera.—Es objeto de esta subasta las obras mencionadas, con presupuesto tipo de licitación de tres millones ciento noventa y cuatro mil novecientos noventa y cinco pesetas, para lo que existe la oportuna consignación presupuestaria.

Segunda.—Las obras habrán de empezar dentro de los diez días siguientes a la comunicación de su adjudicación y quedar totalmente terminadas dentro de los tres meses siguientes a la fecha en que dieren comienzo.

Tercera.—La garantía provisional para participar en la subasta será la de cincuenta y dos mil novecientos veinticuatro pesetas y dos mil novecientos veinticuatro pesetas y dos céntimos, equivalente al dos por ciento del primer millón del tipo de licitación y el 1,5 por 100 por el resto de éste, y la definitiva, la del 4 por 100 del primer millón del remate y el 3 por 100 del resto del mismo.

Cuarta.—Las proposiciones se redactarán ajustadas al modelo que al final se inserta y se extenderán en pliego redin-

tegrado con póliza del Estado de seis pesetas, más los timbres municipales y de la Mutualidad correspondientes, presentándose toda la documentación en sobre cerrado, firmado por el licitador, en cuya portada se consignará la siguiente inscripción: «Proposición para tomar parte en la subasta de las obras de pavimentación de la calle Gran Capitán».

Quinta.—Los licitadores presentarán las plicas en el Negociado de Fomento de la Secretaría General hasta las trece horas del último de los veinte días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Sexta.—El acto de apertura de las mismas será a las doce horas del día siguiente hábil al que termine su presentación en el salón de Mariana Pineda de la Casa Consistorial y ante la Mesa que se constituirá al efecto.

Séptima.—Los restantes requisitos exigibles, se encuentran insertos en los correspondientes pliegos de condiciones aprobados por esta Corporación, que al efecto pueden ser examinados en dicho Negociado de Fomento.

Modelo de proposición

Don, con residencia en, provincia de, calle de, número, con documento nacional de identidad número, expedido el, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número, del día de de 19... y de las condiciones y requisitos que se exigen para tomar parte en la subasta para contratar la ejecución de las obras de renovación del pavimento en la calle del Gran Capitán, se comprometo en nombre propio (o en el de la Empresa que represente, en cuyo caso acompañará poder bastante) a realizar las obras expresadas en la cantidad de (indicar claramente, escrita en letra, la cantidad en pesetas y céntimos); es adjunto resguardo de haber constituido la garantía provisional exigida, declaración jurada de no estar afectado de incapacidad o incompatibilidad y carnet de Empresa con responsabilidad. (Fecha y firma del proponente.)

Granada, 12 de diciembre de 1969.—El Alcalde.—8.317-A.

Resolución de la Comunidad de Ciudad y Tierra de Segovia por la que se anuncia subasta para la enajenación del aprovechamiento maderable que se cita.

A las doce horas del siguiente día hábil al transcurso de veinte también hábiles a partir de la publicación del presente en el «Boletín Oficial del Estado» tendrá lugar en la Casa Consistorial de Segovia la subasta del siguiente aprovechamiento maderable del año forestal 1969-70 y monte de esta Entidad «Cotera del León y agregados», sito en término de El Espinar (Segovia):

Lote único.—641 pinos silvestres con volumen de 927,966 metros cúbicos de madera en pie y con corteza, y 167,132 de leña.

Tipo de licitación: 1.695.408 pesetas.

Fianza provisional: 35.000 pesetas.

Fianza definitiva: 6 por 100 del remate.

Las proposiciones se admitirán hasta las trece horas del día anterior hábil al de subasta o de apertura de plicas. Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Secretaría (Casa Consistorial de Segovia, planta baja), entendiéndose complementado este anuncio con el detallado ya inserto en el «Boletín Oficial de la Provincia de Segovia» núm. 149, del 12 de diciembre actual, que también publica el modelo de proposición.

Segovia, 13 de diciembre de 1969.—El Presidente.—8.362-A.